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議 事 録

出席者：

里尻町内：１名

グループホーム家族：２名

グループホーム入居者：２名

宇治市宇治地区民生・児童委員：１名

中宇治地域包括支援センター：１名

京都悠仁福祉会：髙屋施設長、西岡課長、福井

欠席者：

宇治市介護保険課

会議議事録Ｎｏ．

会 議 名 令和５年度第２回地域運営推進会議

開 催 日： 令和５年７月１０日（月）

時 間： １０：００～１１：００

資 料： ○有 ・ 無

□ 議 長：西岡課長 書 記：福井

□ 議 事：

１、施設長からの挨拶

日頃は当事業所の運営にあたり、ご協力いただきありがとうございます。

面会や外出等も段階的に緩和していきたいと考えており、ご不便をおかけすることもあると思いますが、ご理解と

ご協力をお願いします。

２、報告事項

※ 別添資料参照

【グループホームヴィラ鳳凰の取り組み状況について】

①入居状況

平均年齢８２.４歳。平均要介護度１.７７。

現在は１８名の入居があり、満床である。

②余暇活動

令和５年５月、６月の余暇活動について報告。

事業所内での余暇活動として、外食、園芸、おやつ行事等を開催した。

外出や外食が実施できるようになり、入居者の希望であったから揚げを食べにファミリーレストランや、お寿司を

食べに回転すしへ行くことができた。

８月も外食や外出を実施し、入居者様の楽しみに繋げて行きたい。

③ひやりはっと、事故報告

令和５年５月、６月のひやりはっと、事故について報告。

事故は、転倒１件、誤薬１件発生となった。

転倒のひやりはっと以外に誤薬、その他（薬のセット間違い、入居者様の所持品の紛失）があった。

薬のセット間違いや、排泄の確認間違いなど、確認不足が原因の事例もあり、引き続き注意し予防していく。

質疑応答

・地域代表 Ａ様

余暇活動を見ていると家ではなかなかできないことをたくさんやっているなぁと思う。四季を感じる行事がたくさ

んあり、目や耳、舌で感じて五感を使っていると思う。そこに自分の意思も入り、認知症状も遅らせることができ

ると感じた。

是非、ずっと続けていってもらいたい。

西岡課長

先ほど報告した園芸で育てたきゅうりとインゲンを本日から販売する予定である。コロナで無人販売所を設置して

販売していたが、今回は入居者さんにも手伝ってもらいセンター職員向けに対面で販売する予定。

バーベキューも昨年は天候に恵まれず屋内での開催となったが、今年はテラスに出て楽しんでもらうことができ

た。

前回、Ａさんより紹介いただいた大正琴の演奏会も７月４日に開催させていただいた。久しぶりにボランティアに

来ていただき、入居者も楽しんでおられた。当日は、グループホームとオレンジデイサービスに加え、デイサービ

ス、ケアハウス、特養の入所者と多くの参加者があり、とても大盛況であった。継続して来ていただければと考え

ている。

今回は５月と６月の報告であるため、次回のこの会議にておいて報告させてもらう予定。

・西岡課長

グループホームに入居して、なにか不便なことや困っていることはないですか。
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入居者 Ｂ様

特にないです。

入居者家族 Ｃ様

母は饅頭が食べたいと思います。饅頭が好きなので。

西岡課長

饅頭は、結構おやつの際に提供させてもらっており、行事でも皆で作成している。

今後も継続して提供させてもらう。

入居者家族 Ｃ様

家に居たら何もしていないと思う。毎日何かしたりされており、家では危ないし座っといてと言うことが良くあっ

たので、ここに入居させてもらうことができてありがたいと思っている。

認知症状も緩やかに進んでいるので安心している。

入居者 Ｄ様

あんまり食べたいものはない。花が好きやし見れたらいいね。

入居者家族 Ｅ様

家にいるとエアコンもつけず生活していた。ここに居ると安心です。それに看護師の方もいるので安心です。

西岡課長

外出や外食ができるようになったので、いつもお話させてもらっているとおり、毎月茶話会を開催し、入居者の意

見や希望を聞き、それを行事に取り入れるようにしているので、引き続き希望をかなえられるように取り組んでい

く。

・中宇治地域包括支援センター Ｆ様

取り組みを見ていると、入居者さんが役割を持っており、主体性がある所が良いと感じました。

・宇治市宇治地区民生・児童委員 Ｇ様

中矢さんも話されていたとおり、入居者さんの楽しい生活が良くわかりました。

これからも続けていってもらえればと思う。

・入居者家族 Ｃ様

２階のカフェは利用できますか？

西岡課長

特に行ってもらうことに制限はない。

コーヒーチケットを購入していただけたら、コーヒー等を利用いただくこともできる。

サークル活動の卓球や麻雀等、参加されている方々によっては力を入れて参加されており、上級者の方もいるので、

参加が難しいものもあるかもしれないが、見学は自由にしてもらっても良いです。

髙屋施設長

サークル活動も行っているので、木工や音楽、麻雀など活動されています。

西岡課長

たまに会議を開催しているときがあり、その際は利用できないことがありますが、よければ一緒に行ってあげてく

ださい。

・西岡課長

令和５年度事業計画について報告。

基本方針は、入居者の人権を尊重し、安心・安全なケアの提供に向けて取り組む。 入居者の自立性を尊重し、そ

の人らしい生活の実現に向けて支援する。としている。

重点項目として、４つの項目を設定し取り組んでいく。

（１）その人らしい生活の実現

この項目については、普段の会話や茶話会で希望や要望を吸い上げ、それを実現できるように取組み、その人らし

い生活ができるように支援していく。

（２）安心・安全な質の高いサービスの提供

以前事故が発生した際に、再発防止対策を検討するカンファレンスをすぐに開催できないことがあり、その後同様

の事故が発生した事があった。その反省として今は事故が発生した日にカンファレンスを開催することとしてお

り、安心・安全なサービスの提供に心がけている。

（３）チームケア向上に向けた職員教育

グループホームは認知症の方が居住されているところであり、認知症に関する資格の取得に努めている。
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毎年実施される認知症関連の研修に職員を計画的に参加させ、資格取得に努めている。

（４）入居者および家族、地域との信頼関係の構築

機関紙だけでなく、ホームページを活用し情報発信をしており、今年度から２ヶ月に１回、入居者様の様子などを

記載した情報提供書を家族へ郵送している。

遠方やなかなか面会に来れないご家族もおられるので、信頼関係が構築できるように取り組んでいく。

以上

目 的： 定例開催 － 臨時開催

決定事項： なし

次回の課題： 取り組み状況について
次回開催予定日： 令和５年９月１１日（月） １０：００～１１：００

次回開催目的 ： 地域との連携


